



# Déclame ton engagement !

publié le 09/10/2022

## Des ateliers de slam pour les élèves de 3e

---

Dans le cadre du programme de français, dont un des thèmes est celui des écrivains engagés, les élèves de 3ème vont bénéficier d'ateliers de SLAM tout au long de l'année scolaire avec le slameur Da Gobleen.

Ils auront donc 5 ateliers de 2 heures d'octobre à mai, puis ils participeront à une SLAM SESSION à la salle Diff'Art, à Parthenay, début juin.

Ils se rendront également à la médiathèque de Parthenay pour assister à des ateliers sur la lecture et la musique, et ils iront le même jour voir un spectacle sur le thème des risques auditifs à la salle Diff'Art au mois de janvier.

Le premier atelier de SLAM aura lieu le mercredi 12 octobre, de 8h30 à 10h20 pour les 3èmes CURIN, et de 10h35 à 12h25 pour les 3èmes BAUCHET.

Alors à vos stylos, ça va slamer !



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**